

En Punta Arenas

Ejército y Armada fortalecen vínculos en jornada profesional

● Soldados conscriptos del Batallón “Patagonia” conocieron el trabajo de la autoridad marítima en Punta Arenas, durante una visita profesional organizada por la Gobernación Marítima.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Este martes, la Gobernación Marítima de Punta Arenas abrió sus puertas a una delegación de soldados conscriptos del Batallón de Telecomunicaciones “Patagonia” del Ejército de Chile, en el marco de una visita profesional orientada a conocer las labores y especialidades de la autoridad marítima.

Encuentro interinstitucional

Recibidos por el suboficial mayor Roberto Araneda, los jóvenes fueron introducidos a las funciones que desarrolla la Capitanía de Puerto y la Gobernación Marítima. Divididos en grupos, recorrieron diversas dependencias, donde interactuaron con funcionarios de la Policía Marítima y conocieron el trabajo diario que realiza el personal del litoral, desde atención a usuarios marítimos hasta inspecciones de naves.

Aprendizaje en terreno

El subteniente Litoral Sebastián Araya, jefe del Departamento de Operaciones Marítimas, resaltó la importancia de compartir estas



FRANCISCO SANCHEZ

El encuentro interinstitucional permitió fortalecer vínculos y conocimientos.

experiencias: “Para nosotros es fundamental mostrar nuestra labor a quienes cumplen con el servicio militar; puede ser el inicio de una vocación de servicio a la Patria desde la Armada de Chile”.

Una de las paradas más significativas fue el Centro Zonal de Señalización Marítima, donde el suboficial Araneda -faro más antiguo en servicio activo- expuso sobre los desafíos del aislamiento y la construcción de ayudas a la navegación. Complementaron la presentación el cabo primero Aaron Isla y el sargento

segundo Cristián Toledo, quienes compartieron detalles del proceso de edificación del Faro Monumental “Piloto Pardo” en la Antártica.

Tecnología y soberanía

El recorrido incluyó una visita al Departamento de Operaciones de la Gobernación Marítima, donde conocieron sistemas de comunicación de emergencia como Datamar 2, y el Sistema de Búsqueda y Salvamento Marítimo, abarcando desde el sur del Golfo de Penas hasta el Territorio Chileno Antártico.

Voces jóvenes con inspiración

Para los soldados conscriptos, la jornada fue más que educativa. “Fue súper interesante y provechoso conocer a los litorales de la Armada”, comentó el soldado Fernando Retamal. A su vez, la soldado Fernanda Silva expresó: “Me llamó mucho la atención cómo se emplean en distintas situaciones... yo sería litoral; es algo que me llamó mucho la atención.”